Los embalses registran un repunte espectacular







JOSÉ SIERRA VALENCIA?

Suma y sigue. Las escorrentías de las abundantes lluvias y nevadas del último mes siguen alimentando los embalses de la cuenca del Júcar, que en la última semana han ganado 77,49 hectómetros cúbicos, una cantidad que sitúa el volumen almacenado en toda la cuenca en niveles próximos al 40% de la capacidad teórica de los embalses.

Los aumentos más llamativos se han producido en Alarcón (+29,23 hm3) y Contreras (+22,89 hm3). Sin embargo uno de los embalses que más ha ganado porcentualmente es el de Benagéber que con un incremento de 9,76 hm3 en la semana se sitúa ya en el 94,3% de su capacidad.

Mientras, aunque algunos modelos meteorológicos apuntan a medio plazo a un "bloqueo" anticiclónicotodavía por confirmar- que impedirá el flujo de borrascas que ha caracterizado diciembre, el caudal de los ríos Júcar, Cabriel y Turia que llega a los embalses es muy elevado.